

Herbert Magin als Ratsmitglied verabschiedet



Ratsmitglied Herbert Magin hat nach 23 Jahren im Gemeinderat sein Mandat zum 31.12.2017 aus Altersgründen niedergelegt. Bei der ersten Ratssitzung des neuen Jahres verabschiedete Bürgermeister Hans-Dieter Schneider den langjährigen Kommunalpolitiker und überreichte zum Dank und als Anerkennung eine entsprechende Urkunde des Gemeinde- und Städtebundes sowie die Silbermedaille der Gemeinde. Die FWG-Fraktion würdigte ihn als verlässlichen Partner und die Ratskollegen dankten für die gute Zusammenarbeit. Herbert Magin gehörte dem Gemeinderat seit 1994 an. Auch künftig möchte sich der Landwirt noch in

verschiedenen Fachausschüssen engagieren, u.a. im Landwirtschafts- und Umweltausschuss. Im Auftrag der Gemeinde kümmert er sich außerdem um die Sauberhaltung der Feldwege in einem Teil der Gemarkung. Das Ratsmandat bleibt allerdings in der Familie, denn entsprechend des Ergebnisses der letzten Kommunalwahlen 2014 rückt sein Sohn Hartmut Magin in den Gemeinderat nach.

(Amtsblatt vom 08. Februar 2018)